

## **Oldtimer-Gästefahrten in Vitznau**

am Sonntag den 27. Juli 2014

Text: Kurt Aegerter Organisator SMVC Sektion Zentralschweiz

Bilder: Kurt Aegerter

Das traditionsreiche Oldtimertreffen am Fusse der Rigi, konnte nach dem Jahr der Veränderungen im gleichen Rahmen weiter geführt werden. Mit einer Ausnahme, die letztjährige Band „Les Lunettes“ aus Weggis, konnte aus terminlichen Gründen für 2014 nicht mehr zusagen.

Es konnte die Kapelle Peter Hess aus Römerswil verpflichtet werden, welche mit Ihrem abwechslungsreichen Répertoire den musikalischen Rahmen bildete.

Auch dieses Jahr war die Organisation vor Ort bei der Musikgesellschaft Vitznau mit finanzieller Unterstützung von Luzern Tourismus. Der SVMC Zentralschweiz konnte rund 25 Fahrzeuge inklusive Fahrer und Beifahrer zum kleinen aber feinem Oldtimertreffen am Vierwaldstättersee begrüßen.

Das Wetter war dieses Jahr eher ein Wackelkandidat und Petrus hatte mit den Teilnehmern und Besuchern ein Nachsehen. Nach den sehr heissen Temperaturen im 2013 war es am Morgen noch teilweise regnerisch und um 10 Uhr war der Schulhausplatz noch nicht ganz trocken. Die Regenvolken wurden Richtung Süden verdrängt und der Anlass konnte wiederum trocken und bei angenehmen Temperaturen zwischen 20 – 25 Grad über die Bühne gehen.

Als Danke schön, wurde den SMVC-Mitgliedern vor Ihrem Fahreinsatz der bekannte Tessiner-Braten mit Risotto serviert.

Die Old-/ Youngtimer ab dem Baujahr 1912 bis 1979 wurden von den interessierten Feriengästen und Einheimischen für Passagierfahrten nach Weggis und Gersau rege genutzt.

Die Publikumsfahrten konnten „zum Glück“ ohne Zwischenfall von 12.30 – 16.30 Uhr für Jung und Alt durchgeführt werden. Wie letztes Jahr genossen eine Gruppe von jungen handycapierten Menschen dieses für sie spezielle Erlebnis in vollen Zügen.

Ausblick: Nach diesem gelungenen Anlass, konnte ich jetzt schon per Handschlag mit Susi Lüscher (Präsidentin MG Vitznau) das OKAY für das Oldtimertreffen 2015 in Vitznau besiegeln.

Als Organisator für den SMVC Zentralschweiz, möchte ich allen Danken, die mit Ihrem Einsatz zu diesem schönen Tag beigetragen haben.

Bis zum nächsten Jahr

Es grüsst Kurt Aegerter